
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL DE 

LA COMMUNAUTÉ RURALE BEAUBASSIN-EST 
TENUE DANS LA SALLE DE RÉUNION AU 1709, ROUTE 133 À GRAND-BARACHOIS 

Le 15 janvier 2018 à 19 h 
 
                                                                                                 
PRÉSENTS : M. Ronnie Duguay, maire 

Mme Susan Cormier, mairesse suppléante  
M. André Bourque, conseiller 
M. Michel E. Gaudet, conseiller  
Mme Sophie M. Landry, conseillère 
M. Gaétan LeBlanc, conseiller 
M. Omer Leger, conseiller 
M. Terry Richard, conseiller 
Mme Charline Landry, directrice générale par intérim 
M. Yves M. Leger, greffier par intérim    

 
PERSONNEL DE SOUTIEN : Mme Carole Friolet-Landry, directrice générale adjointe par intérim 

M. Kirk Brewer, urbaniste à la Commission des services régionaux du 
Sud-Est  
 

ABSENTES :   Mme Michelle Gallant-Richards, conseillère 
Mme Josée Vautour, conseillère 

 
1. Ouverture de la réunion 

 
Le maire Ronnie Duguay ouvre la réunion à 19 h 03.  

 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Je propose que l’ordre du jour soit adopté tel que circulé. 
 
Proposée par le conseiller Gaétan LeBlanc 
Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 
Vote 

 
 Adoptée à l’unanimité 
 
 
3. Déclaration de conflit d’intérêts 

 
Aucune 
 

 
4. Adoption du procès-verbal 
 

Je propose l’adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 18 décembre 2017 tel 
que présenté. 
 
Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 
Appuyée par le conseiller André Bourque 
Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 



 

 

 
 
5. Affaires découlant du procès-verbal 

 
Aucune 
 
 

6. Présentations du public 
 

a. Demandes et pétitions du public   
 

Mme Mylène Lapierre fait une présentation au conseil sur un projet pour une clinique bénévole 
de préparation de déclarations d’impôts. Quelques membres du conseil posent des questions. 
 

b. Informations communautaires 
 
Aucune 

 
 

7. Affaires nouvelles 
                                                             

Aucune 
 
  
8. Correspondance et activités 

 
La directrice générale par intérim fait la présentation des correspondances suivantes : 
 

a. Correspondance reçue 
                               

1) Lettre de Mme Julie Dupuis, Directrice des loisirs du Village de Cap-Pelé, 
concernant le Carnaval « Boule de neige ».  
 

b. Correspondance envoyée 
 

1) Lettre à Mme Mylène Comeau, Agente de projets au CMA 2019, pour la 
nomination d’un membre du conseil. 
 

Elle partage aussi l’initiative de la Commission des Égouts Shediac et Banlieues pour améliorer 
le processus de communication dans une situation de déversement dans les eaux côtières.  
 
La conseillère Sophie M. Landry partage une correspondance reçue pour une conférence sur la 
protection et la restauration côtière du détroit de Northumberland. 

 
c. Activités 

 
La directrice générale par intérim partage les informations sur l’Éco-dépôt mobile (7-8 février 
Cap-Pelé et 7-8 mars Beaubassin-est) et le Projet des Ami.e.s de la Nature du Sud-Est du N.-B. 
Inc. 
 

 

9. Rapports 
 
Aucun rapport 

 



 

 

 
10.      Sujets à l’ordre du jour 
 

 
1) Arrêté 09-1OO Rezonage – Marie-Line Beauregard 

 
Kirk Brewer de la CSRSE et le greffier par intérim présentent le dossier aux membres du 
conseil. Le greffier par intérim partage qu’aucune objection ne fut reçue dans cette demande de 
rezonage. Les gens de la salle sont invités à parler sur la demande. Quelques citoyens posent 
des questions.  
 
 

Je propose que l’on procède à la 1e lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO.  
 

Proposée par le conseiller André Bourque 

Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Vote 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
Le greffier par intérim fait la 1e lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO. 

 
 

Je propose que l’on adopte la 1e lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO.  
 

Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 

Appuyée par le conseiller Michel E. Gaudet 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

Je propose que l’on procède à la 2ième lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO.  
 

Proposée par le conseiller André Bourque 

Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
Le greffier par intérim fait la 2ième lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO. 

 
 
Je propose que l’on adopte la 2ième lecture par son titre de l’Arrêté 09-1OO.  

 
Proposée par la mairesse suppléante Susan Cormier  

Appuyée par la conseillère Sophie M. Landry 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
 
 



 

 

2) Arrêté de la direction générale 
 

Le greffier par intérim partage le dossier de l’Arrêté de la direction générale. Des petits 
changements d’écritures à l’Arrêté devront avoir lieu en raison de l’entrée en vigueur au 1er janvier 
2018 de la nouvelle Loi sur la gouvernance locale. 
 
 
Je propose que l’on procède à la lecture dans son intégralité de l’Arrêté du directeur général.  

 
Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 

Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
Le greffier par intérim fait la lecture dans son intégralité de l’Arrêté du directeur général. 

 
 

Je propose que l’on adopte la lecture dans son intégralité de l’Arrêté du directeur général.  
 

Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 

Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

Je propose que l’on procède à la 3ième lecture par son titre de l’Arrêté du directeur général.  
 

Proposée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Appuyée par le conseiller Omer Leger 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
Le greffier par intérim fait la 3ième lecture par son titre de l’Arrêté du directeur général. 

 
 
Je propose que l’on adopte la 3ième lecture par son titre de l’Arrêté du directeur général.  

 
Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 

Appuyée par la mairesse suppléante Susan Cormier 

Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

3) Autres résolutions 
 
QU’IL SOIT RÉSOLU QUE la mairesse suppléante Susan Cormier soit nommée comme 
représentante sur le comité Maire d’un jour. 
 
Proposée par la conseillère Sophie M. Landry 
Appuyée par le conseiller Omer Leger 
Vote 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

11. Période de questions 
 
M. Jean-Albert Cormier, résident de Haute-Aboujagane 
M. Cormier pose une question en ce qui concerne l’Arrêté du directeur général et les 
enregistrements des réunions de conseil.  
 
Mme Odette Babineau, résidente de Shediac 
Mme Babineau pose une question en ce qui concerne une correspondance envoyée à la 
municipalité.  

 
M. Michel LeBlanc, résident de Grand-Barachois 
M. LeBlanc pose une question en ce qui concerne la mise en candidature du poste de la 
direction générale. 

 
 

12. Date de la prochaine réunion 
 
Le greffier par intérim avise le public que la prochaine réunion ordinaire du conseil aura lieu le 
mardi 20 février 2018 à 19 h dans la salle de réunion au 1709, route 133 à Grand-Barachois. 
 
 

13. Levée de la réunion 
 

Je propose la levée de la réunion. 
 
Proposée par le conseiller Omer Leger à 20 h 11. 

 
 
 
 

Adopté le 27 février 2018 
 

 
 
         
Maire 
 
 
 
         
Greffier par intérim 


